

ABSTRAK

Kementerian Kesehatan RI
Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya
Program Studi D-III Jurusan Kesehatan Lingkungan
Tugas Akhir, Juni 2020

Wahyuni Safitri

PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PENGGUNAAN AIR BERSIH DAN JAMBAAN SEHAT DUSUN KENTONG DESA KALIMALANG KECAMATAN GLAGAH KABUPATEN LAMONGAN TAHUN 2020

X + 67 halaman + 11 tabel + 2 gambar + 12 lampiran

PHBS desa kentong dari 10 indikator ada 2 yang rendah yaitu PHBS dalam penggunaan sarana air bersih dan PHBS dalam penggunaan sarana jamban sehat. Hal ini dikarenakan masyarakat desa kentong sudah mempunyai sarana akan tetapi dalam hal partisipasi dalam penggunaannya masih rendah. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam penggunaan air bersih dan penggunaan jamban sehat di Dusun Kentong Tahun 2020.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif. Menggunakan metode *proportional simple random sampling* untuk sampel, dimana kriteria responden yaitu Kepala Keluarga di Dusun Kentong Desa Kalimalang Kecamatan Glagah Kabupaten Lamongan. Total responden dalam penelitian ini sebanyak 148 responden.

Hasil penelitian ini menunjukkan dalam penggunaan air bersih Faktor tindakan (74,3%) responden memilih berpengaruh dan (26,7%) responden memilih tidak berpengaruh. Faktor kondisi air (62,2%) responden memilih berpengaruh dan (37,8%) responden tidak berpengaruh. Faktor dukungan sosial (100%) responden memilih berpengaruh dan (0%) responden tidak berpengaruh. Dalam penggunaan jamban sehat Faktor tindakan (79,1%) responden memilih tidak berpengaruh dan (20,9%) responden memilih berpengaruh. Faktor kondisi air (66,9%) responden memilih berpengaruh dan (33,1%) responden tidak berpengaruh. Faktor dukungan sosial (100%) responden memilih berpengaruh dan (0%) responden tidak berpengaruh.

Kesimpulan yang didapat yaitu faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam penggunaan air bersih : faktor tindakan, kondisi air dan dukungan sosial. Faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam penggunaan jamban sehat adalah faktor kondisi air dan dukungan sosial. Saran untuk masyarakat lebih menerapkan pola hidup bersih dan sehat dalam kehidupan sehari-hari dengan selalu menggunakan air bersih dan menggunakan jamban sehat.

Kata Kunci : partisipasi masyarakat, air bersih, jamban sehat,
Kepustakkaan : 37 bacaan (2002 – 2019)